

Metzgerei Müller

Hanni und Kurt Müller sagen nach 30 Jahren Adieu

Gerne halten die Beiden mit den Lindacher Nachrichten zusammen Rückblick auf ihre Zeit in Kirchlindach.

Der Anfang

Müllers eröffneten am 1. August 1992 ihre Metzgerei an der Lindachstrasse 6 – damals war der 1. August halt noch kein Feiertag. Das Interesse war gross und die Schlange der Kunden lang, diesen wurde die Wartezeit mit Freigetränken etwas versüsst. Aus den angelieferten Tierhälften wurde produziert, geliefert und verkauft. Mittwoch Nachmittags war geschlossen und am Samstag ab 14.00 Uhr. Im Dorf gab es neben der Metzgerei noch die Landi, die Bäckerei, und den Milchladen zum Einkaufen.

Weiter mit Volg

Im September 2007 wurde die Metzgerei an der Lindachstrasse 6 geschlossen. Im Oktober 2007 fand die Wiedereröffnung der Metzgerei statt, die Müllers ab diesem Zeitpunkt zusammen mit dem Volg Lebensmittelgeschäft an der Lindachstrasse 24 führten.

Strenger Alltag

Die Aufgabe für Hanni und Kurt Müller war gross, manchmal fast zu gross. Im Jahr 2017 mussten im Laden diverse Anpassungen vorgenommen werden, deshalb entschlossen sie sich, das Geschäft an die Volg Detailhandels AG zu übergeben.

Seitdem sind Müllers mit der Metzgerei Untermieter von Volg. 2022 wurde Kurt Müller 60 Jahre alt. Er hat sein ganzes Leben mit Fleisch gearbeitet. Seine Frau Hanni und er haben 30 Jahre lang etwas mehr Stunden gearbeitet als dies allgemein üblich ist, gekocht, Lernende ausgebildet, Kunden gewonnen, Kunden verloren, aus kleinen Wurstredli-Empfängern wurden selber Kunden. Es wurde intensiv produziert, verkauft, geliefert, grilliert, Bekanntschaften mit Menschen gemacht, die meisten haben Müllers gefreut, andere haben sie bereut und so sei das Leben – und es sei gut wie es war und jetzt ist. Die Beiden spüren all das, vor allem im Kopf. Bevor ein Arzt oder ein Kunde sagt, es wäre besser auf-

Einladung zu einem kleinen Festli für alle Kunden

am Samstag, den 3. September 2022
(letzter Öffnungstag der Metzgerei)

Ab 11.00 Uhr auf dem Viehschauplatz Kirchlindach

Es gibt freie Getränke, Bratwurst vom Grill und auch Käse. Alles muss weg! Müllers freuen sich auf Sie.

Kirchlindach und seinen Bürgern*innen wünschen wir alles Gute für die Zukunft.

Hanni und Kurt Müller



zuhören, haben sie sich entschieden ihr Geschäft zu schliessen.

Deshalb tun wir es selber und freuen uns darauf in unserem Leben noch etwas anderes zu arbeiten. Damit die Freude an der Arbeit auch wieder da ist.

Das Ende und ein neuer Anfang...

Hanni und Kurt Müller freuen sich darauf, in ihrem Leben noch etwas anderes zu arbeiten. Damit die Freude an der Arbeit auch wieder zurückkommt. Was die Beiden in Zukunft planen ist noch offen. Einen grossen und herzlichen Dank sprechen sie allen Kunden für die Treue aus. Einige waren 30 Jahre treue Kunden. Das zeigt Müllers, dass sie, aber auch die Kunden ein «paar Sachen» richtig gemacht haben. Was mit dem Laden in Zukunft passiere liege nicht in ihrer Hand. Nicht alle Kunden seien zufrieden wie die Zukunft des Ladens geplant sei. Kurt Müller gibt jedoch zu bedenken, dass die Zeiten und Anforderungen an einen Dorfladen sich laufend ändern. Kein Laden im Dorf wäre weitaus schlimmer.

Stellvertretend für Kirchlindach und für alle treuen Kunden aus Nah und Fern danken die Lindacher Nachrichten Ihnen, liebe Hanni und Kurt Müller für Ihren grossen Einsatz und für ihre Sorge für unser leibliches Wohl und die stets zuvorkommende Bedienung. Wir wünschen Ihnen alles Gute für die Zukunft.

*Text: in Zusammenarbeit mit Müllers,
Claudia Gisiger
Bild: Claudia Gisiger*

**ELEKTRO
ROLLIER
SCHAEDELI**

3042 Ortschwaben
Tel. +41 31 829 05 75
info@rollier-schaedeli.ch
www.rollier-schaedeli.ch

- Elektrische Installationen
- Sämtliche Reparaturen
- Telematik
- Zentralstaubsaugeranlagen
- Alarmanlagen
- AEG-Verkauf und Service
- Eigene Lampenausstellung